



DECLARACIÓN PÚBLICA

Frente a las reiteradas intervenciones y opiniones vertidas en medios de comunicación social y redes sociales por diversos personeros y organizaciones, respecto de la resolución dictada por el señor General Director de Carabineros, en el sentido de incorporar a la denominación de la Academia de Ciencias Policiales, el nombre del ex General Director de Carabineros Don Rodolfo Stange Oelckers, los Círculos de Oficiales en Retiro que concurren a este acto, declaran ante la opinión pública lo siguiente:

El señor General Stange representa para muchas generaciones de Carabineros de Chile, los más preciados valores de la doctrina institucional, por sus condiciones de liderazgo, sus dotes de conducción superior, su honestidad y su visión estratégica, al punto que, en gran medida, realizaciones como la colonización de la Región de Aysén del General Carlos Ibáñez del Campo, la consolidación y modernización de la Academia de Ciencias Policiales, hasta situarla en su nivel de Institución de Educación Superior reconocida por la Ley y haber posicionado a la Institución entre las mejores del mundo tras sus diez años como General Director, constituyen algunas muestras tangibles de su obra.

Es por tales razones que para los firmantes no constituye más que un gesto de genuina honestidad y justicia, expresar su extrañeza frente a tan destempladas manifestaciones de repudio y de franca maledicencia, generadas por una decisión absolutamente legítima y ejercida en el ámbito de sus atribuciones, del señor General Director de Carabineros, respecto de asociar el nombre de Don Rodolfo Stange Oelckers a la denominación oficial de la Academia de Ciencias Policiales de Carabineros.

**CÍRCULO DE CORONELES (R)
Nacional**

**CÍRCULO DE JEFES Y OFICIALES (R)
CIRJOCAR**

**CÍRCULO DE CORONELES (R)
Viña del Mar**

**CÍRCULO DE TENIENTES CORONELES (R)
Santiago**

CIRCULO DE JEFES Y OFICIALES FEMENINAS (R)

Ñuñoa, 21 de Agosto de 2020